

# Die Niederlage war einkalkuliert



**Viernheim (hajö) – Während die TSV-Lusitanos (TSV III) weiterhin im Aufstiegsrennen bleiben und die Privatmannschaft des TSV ihre guten Leistungen der letzten Spiele bestätigen konnte, gab es für die TSV-Reserve die erwartete Niederlage bei der SpVgg. Sandhofen, dem souveränen Tabellenführer der Kreisliga A.**

Das 1:5 für den angehenden Meister fiel aus TSV-Sicht allerdings etwas zu hoch aus, denn die TSV-Reserve, die sich erneut als „Juniorentruppe“ präsentierte (von den Senioren war diesmal nur Ronald Balz im Einsatz), verkaufte sich beim klaren Favoriten recht ordentlich.

## **SpVgg. Sandhofen – TSV Viernheim II 5:1**

Der Sieg der Gastgeber stand jedoch nie in Frage. Mader hatte den Torreigen in der 19. Minute eröffnet und Gürdegir (36.) für das 2:0 zur Pause gesorgt. Ein TSV-Treffer von Pietsch wurde wegen Abseits nicht gegeben.

In der 57. Minute führte ein Abpraller durch Kijas zum 3:0, was natürlich eine Vorentscheidung bedeutete. Als der eingewechselte Kropka in der 70. Minute im

Strafraum gefoult wurde, führte er den fälligen Elfmeter selbst aus, scheiterte aber am Torwart der Gastgeber.

Als die Kräfte der jungen TSV-Elf schwanden, konnte Sandhofen seine Führung durch Kijas (83.) und Dönmez (87.) auf 5:0 ausbauen. Den Ehrentreffer zum 5:1-Endstand, den sich die Truppe von Trainer Frank Mandel mehr als verdient hatte, erzielte in der vorletzten Minute Artur Dutt im Anschluss an einen Freistoß von Balz. Aufstellung: Weber, Thurn, Haken, Ostojic (77. Martin), Balz, Dutt, O. Wunderle, M. Hanselmann, Pietsch, Gaal (53. Kropka), de Haan (68. Winz).

## **Sieg für die Lusitanos**

Einen spannenden Dreikampf um Meisterschaft und Vizemeisterschaft gibt es in der Kreisliga C, Staffel III. Am Wochenende waren mit SpVgg. Ilvesheim II und TSV Viernheim III zwei der drei Kandidaten engagiert und konnten durch ihre Siege mit dem spielfreien FV 03 Ladenburg II nach Punkten gleichziehen (je 35).

Den TSV-Lusitanos gelang dabei ein nie gefährdeter 3:1-(1:0)-Heimsieg gegen ESC Blau-Weiß Mannheim II. Spielertrainer Mario Giumaraes hatte die beiden ersten Treffer für seine Mann-

schaft, die zumindest wie in der Vorsaison Vizemeister werden will, vorgelegt. Venuccio Natale erhöhte per Elfmeter auf 3:0, bevor die Gäste unmittelbar vor Spielschluss ebenfalls per Freistoß zum Ehrentreffer kamen.

Wieder auf Platz vier in der Tabelle der Sonderstaffel vorgeschoben hat sich die Privatmannschaft der TSV-Fußballer. Gegen den schwachen TSV Schönau gelang ein müheloser 4:0-Sieg. Gleich der erste Angriff wurde mit dem 1:0 abgeschlossen.

Einen Schuss von Sickingen wehrte der Gästekeeper nur kurz ab und Önder Baser vollendete. Die beiden weiteren Treffer der ersten Halbzeit erzielte Thomas Sickingen.

In der 28. Minute verwertete er einen Abpraller zum 2:0 und kurz vor dem Wechsel erzielte er nach Pass von Faschingbauer die 3:0-Pausenführung.

Obwohl 90 Minuten lang der TSV klar überlegen war, ließ das 4:0 durch Franz Scheidel nach Pass von Achim Werle bis zur 81. Minute auf sich warten. Obwohl gleich mehrere Stammspieler fehlten, hätte der Sieg bei konsequenter Ausnützung der Torchancen weit höher ausfallen müssen. In der letzten Viertelstunde war der TSV sogar in Überzahl, weil ein Schönauer vorzeitig duschen gehen durfte.